

Une action en faveur du commerce agricole entre les États-Unis et Cuba



La Havane, 8 juin, (RHC).- Quatre législateurs républicains se sont prononcés ce jeudi à Washington pour l'augmentation du commerce agricole entre les États-Unis et Cuba et pour la modification de la politique de la Maison Blanche à l'égard de notre pays.

Au cours d'une conférence sur le commerce avec Cuba, John Boozman, sénateur et Rick Crawford, Tom Emmer et Roger Marshall, ces trois derniers membres de la Chambre des Représentants, ont mis l'accent sur le caractère mutuellement avantageux du libre commerce agricole entre deux pays voisins et ils se sont prononcés pour la levée des restrictions aux échanges découlant du blocus économique, commercial et financier décrété officiellement par Washington en 1962.

« Il est temps de mettre de côté la politique et de faire ce qui est correct » a signalé Roger Marshall.

De son côté, John Boozman a rappelé que les agriculteurs nord-américains traversent en ce moment une situation difficile à cause de la baisse du prix de leurs produits et que Cuba est un marché où ils pourraient les écouler si le blocus était levé.

Pour sa part, Tom Emmer a fait remarquer qu'un grand nombre d'élus nord-américains sont favorables à un lien plus étroit avec Cuba mais que malheureusement l'administration Trump écoute un nombre réduit de voix.

Rick Crawford a quant à lui qualifié d'inadéquante la condition qui contraint Cuba de payer d'avance et en argent liquide les produits agricoles étasuniens.

Auteur d'un projet de loi sur les exportations agricoles vers Cuba, Rick Crawford s'est prononcé pour le financement privé de crédits.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/164135-une-action-en-faveur-du-commerce-agricole-entre-les-etats-unis-et-cuba>



Radio Habana Cuba